Jung sein können in späten Tagen wenn die Röte des morgens vergeht und den Frühling im Herzen tragen wenn schon der Herbstwind der Kühle weht.

Wer solche Gnade vom Himmel erfahren fürchtet die Schatten der Erde nicht.



Ein Mensch, der uns verlässt, ist wie die versinkende Sonne ... etwas von ihrem Licht bleibt immer in unseren Herzen.

Traurig nehmen wir Abschied von

Herrn



Alois Haider-Maurer

der am Mittwoch, dem 14. Februar 2024, im 88. Lebensjahr, nach einem bewegten und erfülltem Leben friedlich von uns gegangen ist.

Wir beten für ihn am Donnerstag, dem 22. Februar 2024, um 18:30 Uhr in der Marienkapelle. Von 14:00 bis 19:00 Uhr besteht die Möglichkeit zum persönlichen Abschiednehmen in der Friedhofskapelle St. Florian.

Die Trauerfeier beginnt am Freitag, dem 23. Februar, um 10:00 Uhr in der Vorhalle der Stiftsbasilika St. Florian mit der Einsegnung. Anschließend feiern wir das heilige Requiem und verabschieden uns von unserem lieben Verstorbenen.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt in aller Stille beigesetzt.

In Liebe und Dankbarkeit

Silvia und Andi

im Namen aller, die um ihn trauern.

Wir bitten, anstelle von Blumen und Kränzen mit dem dafür zugedachten Betrag im Sinne des Verstorbenen **die Schmetterlingskinder** zu unterstützen. Die Spende kann bei der Trauerfeier in eine Spendenbox gegeben werden.

Kondolenzadresse: 4490 St. Florian, Bachgasse 25,